



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité



C'EST LE MOMENT DE PENSER À FAIRE LE DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL.

Déecté tôt, c'est-à-dire avant tout symptôme,
le cancer colorectal se guérit 9 fois sur 10.
Alors n'attendez pas pour faire ce dépistage.
Vous vous en remercieriez.

**RETIREZ ICI
VOTRE TEST**

Le dépistage du cancer colorectal,
c'est tous les 2 ans pour les hommes
et les femmes de 50 à 74 ans.
Plus d'informations sur

e-cancer.fr



santé
famille
retraite
services



santé
famille
retraite
services